

Pauline Caron

# La vie de Miryame





# Chapitre 1

## La rupture

Je m'appelle Miryame, j'ai un petit copain qui s'appelle Julien, mais ces temps-ci, notre couple ne va pas très fort.

J'annonce notre séparation d'un ton sec.

Il s'en va triste, sans rien dire.

C'est le petit matin,

Mon amie est venue me réconforter, pendant qu'elle est assise dans le sofa du salon je suis sous la douche.

Elle s'appelle Elisa Morelle.

Je sors de la douche, j'ai mon peignoir.

– Je te sers du café ?

– Oui je veux bien, ça va toi ?

– Bof la routine comme d'habitude et toi ? Je lui répond en mettant le café dans le filtre.

– Je suis venue pour toi et Julien.

– Alors tu peux repartir car je ne veux plus en parler !

– Ça te fera tu bien, tu sais ?

– Je sais mais je ne veux pas que tu me réconfortes.

Elisa est toujours là pour moi, je ne la quitterai pour rien au monde.

– D'accord mais si tu veux qu'on en parle je suis là.

– Je suis contente que tu sois venue ! En prenant une tasse dans les mains.

– Si je suis venue c'est pour toi !

– Je sais et c'est pour ça que je t'ai choisie comme amie. Je pose la tasse sur la table et je viens m'asseoir près d'elle.

– J'ai toujours su que tu étais appréciable et je ne te quitterai pour rien au monde.

– Moi non plus !

***Ding Dong !***

– Tu attends quelqu'un ?

– Non, je vais voir qui c'est. Je la quitte pour aller ouvrir la porte,

– Papa, Maman ? Vous ne devez pas aller au cinéma ?

– Si on y est allés mais les places étaient toutes prises ! Explique ma mère,

– Ah Elisa tu es là, comment vas-tu ?

– Bien et vous ?

– Je vais bien, tu ne voudrais pas rester avec nous ?  
Propose ma mère.

– C'est que je ne veux pas vous déranger.

– Mais pas du tout on se fera un plaisir que tu restes pour dîner.

– En fait, ma mère m'attend, je dois y aller, on se revoit en cours Miryame ?

– Oui, salut.

Elle part en se présentant vers la sortie.

– J'espère que je n'ai pas fais fuir ton amie ?

– Non, elle avait quelque chose à faire avec sa mère.

EXTRAIT



## Chapitre 2

### Une drôle de surprise...

Le lendemain, à la fin du cours d'EPS (Education Physique et Sportive)

– Ça va Elisa ? Pourquoi tu m'as laissé tomber hier ?

– Excuses-moi mais je ne me voyais pas manger avec tes parents.

– Pourquoi, tu avais peur qu'ils t'utilisent pour le plat de résistance ? Dis-je en ricannant.

– Très drôle, je n'étais pas rassurée.

– Ma foi je te vois bien rôtir dans le four avec des petits légumes pour Noël !

– Tu es dégueulasse ! et moi qui croyais qu'on était amies.

– C'est bon je rigole.

C'est sur cette discussion en plaisanterie que la journée tombe à sa fin.

Une fois retournées chacune de notre côté, ma mère est derrière la porte, elle me dit.

– Il y a quelqu'un qui t'attend dans la cuisine.

Je vais dans la cuisine, et là, je vois, devinez qui ? Julien ! Il est assis devant moi pour une discussion sérieuse.

– J’imagine que tu es là pour discuter ? Dis-je en croisant les bras.

– Miryame ! Dit Julien d’un ton sec.

À ce moment là, j’ai compris qu’il était sérieux :

– De quoi veux-tu qu’on parle ?

– De nous.

Je me sers une tasse de café, je me suis assis en face de lui.

– Il n’y a rien à redire de ce que j’ai dit Lundi.

– On ne peut pas se quitter comme ça !

Après la discussion que j’ai eue avec Julien, je vais dans ma chambre je lis un livre, histoire de me changer les idées.

Le lendemain matin, je suis encore en pyjama et je vois mon père et ma mère se disputer.

Je vais dans la cuisine pour me prendre un yaourt.

– Pourquoi vous vous disputez ? Je demande, un yaourt à la main.

– Ah, ma chérie, ça te dirait d’aller à la piscine ?

– Pourquoi ? En criant, en ouvrant mon yaourt et en m’asseyant sur la chaise.

– Ça fait longtemps qu’on n’y est pas allés. Dit mon père.

– Je ne vois pas ce que ça change.

– Ta mère a besoin de se changer les idées et ça te ferait du bien de sortir. Poursuit mon père.

– En fait la piscine c'est une excuse pour que je rencontre d'autres personnes et pourquoi pas un Psy tant que tu y es ?

Finalement on est allés à la piscine, une fois là-bas j'enfile mon maillot de bain dans la cabine.

Je vois un garçon qui passe derrière moi, il me siffle, j'avais l'air gênée, heureusement que mes parents étaient déjà dans les douches. Il y a quelqu'un qui passe devant lui :

– C'est mon casier !

J'avais les yeux écarquillés.

– Depuis quand c'est le tien ?

– Depuis que je vais à la piscine.

– Ah ! Ça va tu m'as assez énervé comme ça, je vais chercher un autre casier.



## Chapitre 3

### Une nouvelle élève

Lundi, j'ai retrouvé Elisa à la sortie du lycée :

– Pourquoi tu étais dans les nuages aujourd'hui ?

Me demande Elisa.

– De qui ! Moi ?

– Oui toi ! Tu rêvais de quoi ?

– De Julien.

– QUOI ? Tu le revois ? Fait Elisa étonnée.

– Non, c'est lui qui est venu me voir pour parler de notre couple. J'explique. Je n'en ai pas dormi de la nuit, et j'ai gâché mon weekend.

– Je ne te comprends pas, pourquoi tu as rompu avec lui ?

– Je ne l'aimais plus. Maintenant passons à autre chose.

– D'accord, de quoi veux-tu qu'on parle ?

– Toi et ce beau motard ça roule ? Je demande d'un ton ironique.

– Il s'appelle Fred, et on est follement amoureux, comme au premier jour. En disant ça, Elisa saute de joie.

On s'arrête près d'une boulangerie, je sens la bonne odeur du pain chaud.

– Tiens une boulangerie ! On achète des croissants ?  
Dit Elisa.

– Deux croissants s'il vous plait. Demande Elisa à la boulangère.

– Tenez, jeunes filles, un euro et vingt centimes.  
Réclame la femme.

– Zut ! Je n'ai pas assez. Râle Elisa. Et toi ?

– Moi non plus.

– Qu'est ce qu'on va faire ? Nous pleurons en cœur dans la boulangerie.

– Du calme les filles, je vous les offre ! Intervient la boulangère.

– Merci Madame, vous êtes très gentille. Dit Elisa les larmes aux yeux.

– Ce n'est rien mais que ça ne se reproduise plus !

– Oui Madame ! Je réponds.

Nous sommes sorties de la boutique nous avons trouvé un banc pour nous asseoir et déguster ces appétissants croissants.

– Heureusement que la boulangère nous les a donnés. Ai-je commencé avec mon croissant plein la bouche.

– Oui sinon, tu serais morte de faim ! Se moque Elisa.

Après, l'estomac plein, nous partons chez nous.

Le lendemain, notre classe accueille une nouvelle élève, elle s'appelle Jessica.

On est en math :

– Jessica tu es assez forte en mathématique ?  
Demande notre professeur.

– Oui.

– Bien, Jessica tu vas te mettre à coté de Quentin.

Je dis à Elisa :

– Tu ne trouves pas quelle est bizarre cette fille ?

– Elle à un tic.

– Comment tu le sais ?

– C'est ma sœur. M'explique ma copine.

– Ah bon ! Je ne savais pas que ta sœur était à ce lycée. Me suis-je étonnée.

– Taisez-vous mesdemoiselles ! Nous crie le professeur.

Après la fin du cours de mathématique, j'accueille la nouvelle.

– Salut Jessica, moi c'est Miryame. Je sers la main.

– Salut.

– Comme ça tu es la sœur d'Elisa ?

– Oui ça t'étonne ?

– Non, tu as quel âge ?

– 19 ans.

– 19 ans et tu es en Terminale !

– Oui, j'ai redoublé ma première, normalement je devrais être à l'université. Explique-t-elle.

– Je comprends.

– Excuse-moi mais je dois y aller, je dois prendre le bus.

- Mais tu n’y vas pas avec Elisa ?
- Non, Elisa c’est notre mère qui la prend.
- D’accord.
- Ça va Miryame ? Me fait Elisa en me tapotant l’épaule.
- Ta sœur est une vraie furie !
- Pourquoi tu dis ça ?
- Quand je lui demandais si t’étais sa sœur, on dirait qu’elle allait m’étrangler !
- OK, il est temps que je te le dise.
- Me dire quoi ?
- Viens chez moi on sera plus tranquilles.

## Chapitre 4

### La mauvaise nouvelle !

Il pleut sur la petite ville du Massachusetts, c'est la fin de journée.

Jessica n'est pas encore rentrée et Elisa m'invite à manger chez elle pour m'expliquer ce qui se passe avec sa sœur.

- Alors raconte ! Je suis en train de m'impatienter.
- C'est dur à dire, surtout pour son âge.
- Tu commences à m'inquiéter.
- Elle a un cancer. Dit Elisa les larmes aux yeux.
- Mon Dieu ! Comment ça se fait, à son âge !
- Elle...

Trot tard, ont entend la porte s'ouvrir.

– Tu es là Miryame, excuse moi pour tout à l'heure. Dit Jessica en posant les clés sur le buffet.

J'ai horreur qu'on me pose trop de questions.

- Tu n'as pas fait de malaise dans le bus ?
- Non, maman !
- Je ne rigole pas Jessica.
- Tu as mis ta copine dans le secret ?

– Jessica c'est grave ce qui t'arrive. Fais-je en prenant ces mains.

– De quoi je me mêle ?

– Tu vas aller à l'hôpital ?

– Certainement.

– Si tu veux je leurs dis que tu es partie en Espagne pour quelques jours. Reprend Elisa.

– Ta mère est au courant ?

– On a gardé le secret. Répond Jessica.

– Maintenant c'est notre secret à toutes les trois !

Elisa, sa sœur et moi sommes aujourd'hui en complicité.

## Chapitre 5

### La rumeur !

Le lendemain, Jérôme me prend le coude.

– Salut mon hirondelle !

– Arrête ! On n'est pas ensemble.

– Tu n'as personne en ce moment ?

– Non, mais je n'ai pas envie d'une nouvelle aventure.

– Ce n'est pas l'avis de Julien, dit Jérôme d'un air soupçonneux.

– Pourquoi tu dis ça ?

– Ne te fâche pas mais... il y a une rumeur qui dit que Julien et Elisa sont ensemble. Conclu celui-ci.

On rentre dans la cour, mais Elisa n'est pas là. Je croise Julien et je lui demande s'il n'avait pas vu Elisa :

– Elle a la grippe, elle ne sera pas là avant une semaine. M'explique Julien.

– D'accord. L'air de rien je reprends un autre sujet, comme ça tu es avec Elisa ?

– Oui, ça t'énervé ?